

Weser Kurier

DIE NORDDEUTSCHE vom 30.07.2025

Rubrik LESERMEINUNGEN

Leserbrief zum Artikel „Grüne und CDU fordern Antworten“ vom 25.07.2025

Für Vegesack starkmachen

Ich möchte die Vegesacker Beiratsmitglieder und die Nordbremer Bürgerschaftsabgeordneten bitten, sich im Schulterschluss für den ältesten künstlich angelegten Hafen Deutschlands einzusetzen. Welche Stadt kann sich schon damit rühmen? Sie tragen mit die politische Verantwortung für das Gelingen oder Nicht-Gelingen eines touristisch/wirtschaftlichen Aufschwungs für Vegesack und den Bremer Norden. Die Abwärtsspirale muss umgehend gestoppt werden durch zielgerichtete, tourismusfördernde Investitionen.

Der Bremer Senat und die Bremische Bürgerschaft stehen in der Pflicht, sich für die touristische Entwicklung Vegesacks tat- und finanzkräftig einzusetzen. Ideenreichtum und Klugheit in Sachen Finanzierungs-/Fördermittel (auch europäische) werden hier von Politik und Behördenvertretern erwartet zum Wohle der Nordbremer Bürger und Unternehmen sowie den Blick auf die Wahrung des historischen Erbes nicht zu verlieren. Im Bundesland Bremen gibt es nicht nur die touristischen Hotspots Bremer City und Bremerhaven – es gibt auch den dritten Hotspot Vegesack, der immer noch hinsichtlich des touristischen Ausbaus vom politischen Willen stiefkindlich behandelt wird.

Setzen Sie sich bitte jetzt fordernd beim Senat für eine gute Zukunft Vegesack ein!

KARIN SEEMANN-RUSCHIN, BURGLESUM